



Villarrica tiene representantes en Muestra Nacional de Cueca 2024

Los vicecampeones regionales de cueca fueron convocados a participar en la Muestra Nacional de Cueca Atacama 2024, ello gracias al desempeño logrado en la Muestra Regional de Cueca Escolar del Ministerio de Educación, realizada hace algunos días en la comuna de Galvarino, en La Araucanía.

EN ATACAMA. *Valentina Manzano y Hernán Henríquez son estudiantes del Liceo Bicentenario Araucanía.*

Se trata de la pareja integrada por Valentina Manzano y Hernán Henríquez, ambos jóvenes estudiantes de séptimo año de enseñanza básica del Liceo Bicentenario Araucanía de Villarrica.

“Lo importante es que

se trata de una muestra en la que nuestros jóvenes podrán mostrar sus habilidades y la pasión por nuestro baile nacional”, comentó José Miguel Peña, director del Liceo Bicentenario Araucanía de Villarrica.

Valentina Manzano y

Hernán Henríquez representarán a la comuna de Villarrica y a la Región de La Araucanía en la Muestra Nacional de Cueca 2024, a realizarse en la ciudad de Atacama, en el norte de nuestro país, entre el 15 y 18 de octubre. ☞

MUNICIPIO DE VILLARRICA



VALENTINA MANZANO Y HERNÁN HENRÍQUEZ SON ESTUDIANTES DEL LICEO BICENTENARIO ARAUCANÍA DE VILLARRICA.